

7月15日(火)

うみ組のいちにち

☆体育あそび☆

今日は、体育遊びをしました！まずは、いつもどおり昆虫太極拳を踊って、マラソンをして準備運動をしています。

そして次に動物歩きをしました。アヒル、カエル、クマ、クモの動きを真似した体勢で歩いていますよ。アヒル、クマの動きは慣れてきて上手になっていました🌟
カエルとクモの動きは少し苦戦しながらも一生懸命身体を使って頑張っていた子ども達です。

次に、直線リレーをしました。今日は、ペットボトルをバトンに見立ててリレーを行っています。2回戦とも青チームの勝利だったので赤チームは悔しい思いをしましたが、みんなで盛り上がる事が出来ましたよ😊

次に、平均台と鉄棒の練習をしました。今日は、鉄棒の「豚の丸焼き」のポーズに挑戦です。名前を聞いて「なんだそれ～」と笑っていた子ども達ですが、やってみると上手に出来ていて楽しんでくれました👏

最後は、子ども達のリクエストに応じてコロコロドッチボールをしています。少しずつ慣れてきて楽しめるようになってきました。たくさん身体を動かした後は、食事もしっかり食べていたうみ組さんです♪

★明日はプール遊びの予定です。水着、タオルの準備と、コドモンの入力をお願いします。

